
第５回神崎中学校区統合校運営委員会会議要旨 

 

日時：平成 29 年 10 月 10 日(火) 19:00～20:00 

場所：こうざき校区公民館・集会室      

 

○出席者１１名、欠席者１名 

 

 Ⅰ 開会のことば 

   伊藤副委員長から開会のことば。 

 

 Ⅱ 委員長あいさつ 

   稲生委員長からあいさつ。 

 

 Ⅲ 議事 

  【１】経過報告 

   第５回統合校運営委員会までの経過報告 

 

  【２】協議・報告 

            １ 小中一貫教育校の運営に係る検討 

   【神崎中校長】4 月から中学校校舎で 5.6 年生が生活するようになる。4 月からいきなりでは混乱  

        や問題が出てくるので、3 学期に中学校校舎での生活に慣れていく予行演習を行うよ 

う考えている。方法としては、午前中だけ、午後だけ、給食を含め一日といったよう       

に、段階的に予行演習を行っていこうと考えている。 

＜意見・質問等＞ なし 

 

 

   ２ 通称、校歌、校章の改正に係る検討  

    【事務局】プロジェクターにて校章案の提示 

    【委員長】スライドをご覧ください。本日 1 つに絞り込んで決定しなければならない。まず       

        は皆様の意見をお聞かせいただきたい。 

   【委員意見】・それぞれ思いがあると思うが、パッと見た感じは C 案が校章らしい。 

         ・A 案が新しい感じがして良いと思う。C 案は色が少し地味な感じがする。 

         ・C 案は学校らしいが何か物足りない。A 案も変わった感じで良いと思う。 

         ・A、B 案だとウミガメでこれから先もずっとやって良いのかという不安がある。 

         ・いずれの案も洗練されている。新しいものを目指すという意味では A とか B が良

いと感じる。 

         ・A 案は神崎の誇れるウミガメをモチーフにしたデザインであり、西大分の神崎（か

んざき）との差別化を図る意味でも A 案が良いと思う。 

         ・C 案だと 3 校が一緒になったコンセプトがとてもよくわかる。 

         ・校章として 1 つの案が決まったとして、その他の 2 案についても他に使う手段が



あれば良い。 

     

   ≪その他校章についての質疑≫ 

【委 員】イメージ的にはいつも白黒のように思うが、校章はいつカラ―で出るのか。 

    【事務局】小中一貫の横断幕にした場合などはカラー印刷するケースはあるかと思う。 

    【委 員】名札はこの小中一貫の校章が付くようになるのか。 

    【事務局】実際何に使うかというのは学校と協議をして行きたい。 

 

   ≪校章案の決定≫ 

    【委員長】意見としては C 案が多いようなので C 案で取りまとめる。また、A・B 案については

今後色々な使い道を考えていく。 

 

   ３ 制服の導入に係る検討 

＜意見・質問等＞ なし 

 

   ４ ＰＴＡ組織の改編に係る検討 

    ＜こうざき小 PTA 会長より報告＞ 

①PTA 組織…30 年度 PTA 役員は小中 1 つに統合し、会長 1 名、副会長 8名とする。また、31 年 

専門部は 30 年度のみこれまでどおり小中別に組織し、31 年から統一する。 

31 度以降 PTA 役員は会長 1 名、副会長 4 名、事務局 2 名、会計 2 名、専門部長 4 

名とする。また、専門部は小中１つに統合するが、内容によっては小中別に活動 

する。 

    ②PTA規約…慎重な審議が必要なため、詳しい比較表や原案を作成し協議する。 

    ③PTA 予算…慎重な審議が必要なため、詳しい比較表や原案を作成し協議する。 

④PTA 会費…30年度会費については PTA予算の審議を経たうえで、額や対象世帯数等協議する。 

＜意見・質問等＞ なし 

 

   ５ 統合に伴う環境整備 

    ＜意見・質問等＞ 

    【委 員】教室の冷暖房化の噂を聞いたが、どうなるのか。 

    【事務局】来年の夏休みに全市内中学校の普通教室に設置予定。その翌年から小学校の設置に

なるが、1 年かかるか 2 年かかるかは現状では未定。 

    【委 員】5・6 年生が中学校校舎に移ることで、小学校校舎の教職員数が減ると思うが、不審

者対応や防犯カメラを出入り口や門に設置することはできるか。 

    【事務局】大阪の池田小学校不審者事件以来、学校には緊急警報システムが入っている。それ

から 10 年経っているので、現在色々な手法を検討し、子供の安心安全のためにな

んらかの対策を取りたいと考えております。 

    【委 員】小学校校舎の先生の人数も少なくなり、小学校の場合校舎と体育館や運動場が道路

を挟んで離れているので特にその辺を考えていただきたい。 

    【事務局】先生方の連絡体制について、校内もしくは校外でもスムーズに行えるよう考えてい

きます。また、防犯カメラ等については顔が写るので、保護者や地域の方々の同意



をいただいて設置しています。どういった設置が必要になるかは少し検討する必要

があります。 

 

   ６ 通学環境の整備 

    ＜主な意見・質問等＞ 

    【委員長】こうざき駅周辺の横断歩道については、あとは工事待ちという状況です。 

   【副委員長】（2）については、外部から見た意見ではあるが、雨が降った時に停留所に待合所と

して屋根があった方が良いのではという考えからだが、学校から特にそういった意

見等はないですか。 

    【委 員】保護者からも特にそういった意見はありません。 

   【副委員長】（3）も特に冬場の夜間等暗くて危険を感じる場所があるように感じるが、（2）同様

学校や保護者からの意見等無ければ、これ以上結論は出ないと思うので、運営委員

会での協議は終了ということになろうかと思います。 

 

   ７ 小規模特認校制度の導入に係る検討 

    ＜主な意見・質問等＞ なし 

       

８ その他 

                ＜主な意見・質問等＞ なし 

 

    

  【３】その他 

   第６回の統合校運営委員会の日程（予定）について事務局から説明。 

 

    ＜確認事項＞ 

     ○第６回統合校運営委員会を平成３０年２月６日(火)１９：００からこうざき校区公民館 

会議室で開催する。(予定) 

 

 Ⅶ 閉会のことば 

   伊藤副委員長から閉会のことば。 


